

Michel GÉRARD

De la promotion 1955 de l'École polytechnique, il est sorti dans les Ponts et Chaussées.

Michel Gérard fut mis à la disposition du ministère de la Coopération et débuta sa carrière au Tchad en 1961 avec pour mission la direction des routes du territoire.

De retour en France au cours de l'année 1964, son parcours s'est prolongé au ministère de la Coopération et, en 1968, il fut le secrétaire général du Secrétariat des Missions d'Urbanisme et d'Habitat, fonction qu'il occupa jusqu'en 1976. De 1976 à 1982, il a été directeur de l'Institut d'aménagement et d'urbanisme de l'Île-de-France, puis directeur du développement à la RATP pendant cinq ans. Michel Gérard acheva sa carrière au Conseil général des Ponts et Chaussées ; il a notamment rejoint l'association Villes en développement à sa création en 1979.